

LE VAUD L'école de natation de la vallée de Joux a organisé une action originale.

Des petits nageurs solidaires du zoo

«Nous sommes d'autant plus touchés par ce don que les enfants ont accompli un effort sportif pour récolter cette somme!», déclaraient vendredi Roger Perrin, président de la fondation du zoo de la Garenne, et son directeur Michel Gauthier-Clerc, lors de la remise d'une somme de 1319 francs par Sylvie Roux, directrice de l'école de natation de la vallée de Joux.

Le samedi 22 novembre, cette école a organisé un «swimathon». Pendant trois heures, 40 participants ont parcouru au total la distance de 44 950 mètres pour récolter des fonds; un petit bout de chou de deux ans a même barboté une centaine de mètres sur le dos pour apporter son soutien à cette opération.



Michel Gauthier-Clerc, Sylvie Roux et Roger Perrin lors de la remise du don en faveur du centre de soins du zoo. CÉLINE REUILLE

Les responsables du parc animalier ont donc été très heureux de cette initiative dont la somme est destinée au centre de soins. Chaque année, environ 500 animaux, dont une

grande majorité de hérissons, sont recueillis à Le Vaud. Ne sont relâchés que ceux qui ont une chance de survie, à savoir 40% d'entre eux.

Comme il se passe toujours

quelque chose au zoo, outre le chantier du futur parc qui devrait être terminé dans un an, ses responsables suivent avec une attention particulière un couple de gypaètes couvant un œuf pondu mercredi dernier. Le papa a 47 ans, et est l'un des plus vieux représentants de cette espèce au monde. Il a une certaine habitude car, si tout se passe bien, ce serait alors son 26^e poussin. La naissance est prévue début février.

Une webcam a été installée dans leur enclos et il est possible de suivre l'évolution de cette couvaison en ligne grâce à des vidéos (<https://www.facebook.com/Zoo-LaGarenne>). Un écran a également été installé dans le hall de la cafétéria de la Garenne. **MCF**